

# Halloween

## Informationen für Eltern und Schulen

### Helfen Sie mit, sodass Halloween richtig gefeiert wird und allen Spass macht.

Mit steigender Beliebtheit des Halloweenbrauchs ziehen auch hierzulande am 31. Oktober immer mehr Kinder und Jugendliche durch die Strassen. Verkleidet als Dämonen, Monster oder Vampire gehen sie von Haus zu Haus, verlangen Süsses und drohen mit Saurem.

Leider kommt es vor, dass zu viel «Saures» verteilt wird – die Polizei hat am Abend des 31. Oktobers alle Hände voll zu tun. Die Grenze zwischen harmlosem Streich und Straftat wird oft überschritten. Gruppendynamik und allfälliger Alkohol- oder Drogeneinfluss begünstigen ein unkontrolliertes kollektives Verhalten. Das Bewerfen von Hauswänden mit Eiern beispielsweise ist eine Sachbeschädigung und kann strafrechtlich geahndet werden.

Machen Sie Kinder und Jugendliche auf den Unterschied zwischen Streich und Straftat aufmerksam und appellieren Sie an ihr Verantwortungsbewusstsein. Wenn Sie beobachten, dass randaliert oder fremdes Eigentum beschädigt wird, melden Sie dies der Polizei über Telefon 117.

Weitere Informationen zu Präventionsthemen erhalten Sie auf unserer Website oder bei der nächsten Polizeistelle.

#### Kantonspolizei Zürich

Postfach, 8010 Zürich  
Telefon: +41 58 648 48 48  
im Notfall immer Telefon 117  
[www.zh.ch/kapo](http://www.zh.ch/kapo)

